



À quelques semaines de la fin de son contrat avec le Real Madrid, Sergio Ramos n'a toujours pas officiellement annoncé son choix. Selon *El Larguero*, le défenseur espagnol aurait choisi de ne pas prolonger l'aventure avec le club de la capitale, car il aurait reçu une meilleure offre, sans pour autant préciser de quel club elle provenait.

D'après l'émission de la radio *Cadena SER*, les dirigeants merengues sont désormais convaincus d'avoir perdu Sergio Ramos. Leur objectif est maintenant de prolonger le contrat de Nacho, qui prend fin en 2022 et qui serait sur la bonne voie. Et concernant Éder Militão, les décisionnaires de la Casa Blanca ont déjà décidé de qu'il resterait.

??? Informa [@JGALLEGOonfire](#) en [@h25deportes](#)

? En el Real Madrid piensan que Sergio Ramos tiene decidido que se marcha porque tiene otra opción mejor

?? Nacho, al que le queda un año de contrato, podría renovar por una temporada más

?? Militao no saldrá al mercado y se queda pic.twitter.com/Y4ifmWaJlu

— El Larguero (@ellarguero) [April 15, 2021](#)